

GRANADA

La Universidad abrirá su primera guardería el próximo curso

La institución dice que tiene los fondos para subvenciones y equipamiento y si en Fuentenueva no puede ponerse en marcha se hará en Cartuja

13.03.08 - A. G. P.

Las conversaciones con la delegación de Obras Públicas y con Renfe para vislumbrar el futuro de los comedores universitarios y de parte del campus de Fuentenueva han hecho replantear el lugar donde se ubicará la primera guardería de la Universidad de Granada (UGR). No obstante, eso no significa que la institución universitaria granadina haya cejado en su empeño de abrir el próximo año académico su primer servicio de estas características.

Si al final no puede ser en el edificio de los comedores universitarios -se había hablado de los bajos-, se estudiará otra posibilidad en el campus de Cartuja. Desde la institución universitaria granadina explican que cuentan ya desde el Gabinete de Acción Social con los fondos suficientes para el equipamiento y las subvenciones de los niños. Este apartado lo tienen ya bien definido, no obstante, queda aún determinar el lugar y también ponerse a trabajar para que no se eche el tiempo encima.

Servicios

En el campus de Cartuja no tienen el lugar decidido. Si bien, advierten de que algunos centros ya han expresado el interés del profesorado y el personal de administración y servicios para que se ponga en marcha esta nueva prestación. Recuerdan que el lugar además de tener una serie de metros también debe reunir otra serie de requisitos. En el campus de Fuentenueva es el propio rector el que está en conversaciones con las partes implicadas para ver qué ocurre con la introducción del metro y del AVE. Deben analizar cómo queda este recinto universitario con estas nuevas actuaciones.

La intención de la UGR, según ha explicado en otras ocasiones es que haya un servicio de guardería en todos los campus.